

## Meja Makan Minimal

Categories : [Review](#)

[Meja Makan Minimal](#) merupakan versi simple dari Meja makan dimana merupakan salah satu tempat favorit untuk bersama – sama keluarga dirumah selain fungsi utamanya sebagai tempat untuk makan, Sebuah model meja makan juga dapat mempengaruhi desain interior ruang dapur serta suasana, besar kecil sebuah meja makan, kenyamanan kursi makan dan lain-lain harus anda perhatikan betul supaya selera makan dan bersama keluarga bertambah.

**Gerai mebel jepara** memberikan salah satu desain meja makan terbaik kami, yaitu **meja makan sate** yang terdiri dari top meja solid dengan ukuran 150 cm x 70 cm x 78 cm dengan ketebalan kayu 7 cm tanpa sambungan, di kombinasikan dengan 4 bangku yang terdiri dari 2 bangku panjang serta 3 bangku kecil disisi kanan kiri dengan desain minimalis antic klasik.

**Baca Juga :** [Kerajinan Marmer Tulungagung](#)

[Meja makan minimalis](#) ini yang kami sebut meja makan sate juga memiliki harga yang cukup terjangkau untuk semua kalangan termasuk anda yaitu hanya dengan Rp, 3,5 juta saja meja makan akan menghiasi ruang dapur rumah anda. Meja makan sate ini juga dapat anda jadikan meja café , meja resto, meja taman dan lain-lain. Silahkan pesan sekarang juga meja makan minimalis jepara di [gerai mebel jepara](#).



## Bentuk Meja Makan Minimal

Meja makan minimalis dengan papan atas berbentuk bulat sangat baik untuk membuat acara makan malam lebih intim karena setiap orang bisa saling bertatapan muka untuk berbicara satu dengan yang lain. Dari sisi tampilan juga lebih cantik karena tidak ada sudut yang tajam.

Kekurangannya hanya pada ruang, meja bulat membutuhkan ruang lebih banyak dan sulit untuk penyimpanan di gudang (apabila diperlukan).

**Meja Makan Bujursangkar:** Sangat cocok untuk acara 2-4 orang dan mudah penempatannya di ruangan manapun. Penyimpanannya lebih efisien, tidak membutuhkan tempat khusus. bentuk meja bujursangkar kurang bermanfaat untuk makan malam lebih dari 4 orang dan apabila diletakkan di ruangan yang panjang akan terlihat seperti penghalang.

**Meja Makan Persegipanjang:** Bisa digunakan untuk jumlah orang yang berlebih dan juga bisa dimanfaatkan sebagai meja buffet atau diletakkan di dekat dinding apabila tidak digunakan. Meja persegipanjang umumnya besar dan membutuhkan ruang yang besar pula.

**Meja Makan Ellips/Oval:** Secara estetik sangat baik dan bersifat informal karena sudut-sudutnya yang lengkung dan indah. Tidak [cocok untuk](#) ditempatkan di sudut ruangan.

**Meja Makan Segitiga:** Dengan ukuran sedang, bentuk papan atas meja segitiga hampir sama fungsinya dengan bentuk bulat. Setiap orang dapat berinteraksi langsung. Cocok untuk jumlah orang maksimum 6 orang.

**Alamat:** JL. Shima, RT. 01 RW. 05, Mulyoharjo, Mulyoharjo, Kec. Jepara, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah 59431, Indonesia

**Telepon:** [+62 852-2810-0476](tel:+6285228100476)

## Related Posts

- [Aqiqah Surabaya](#)
- [Teknik Dasar SEO E-Commerce](#)

## Related Post

[5 Alasan SEO untuk Bisnis](#)

[views 1300](#)

[Cara Mudah Simpan Gambar Instagram](#)

[views 1101](#)

[Jual Piala Trophy](#)

[views 2999](#)

[3 Kesalahan Berjualan di Media Sosial](#)

[views 65](#)